

Las zapatillas y abrigos bastante innovadores son parte de la nueva vestimenta.



CEDIDA

La diseñadora Macarena Donoso sobre los nuevos uniformes en SKY

## "El uso de las zapatillas no quita elegancia"

MAURICIO RUIZ

**U**n año y medio trabajamos para obtener estos resultados", dice la diseñadora Macarena Donoso, dueña de Proyecto Visión, la empresa que desarrolló el nuevo uniforme para su tripulación de vuelo de SKY.

Una de las novedades más llamativas de esta renovación, que se presentó en el Centro de Entrenamiento de Airbus Chile (Aeródromo de Tobalaba), fue incorporar zapatillas como uno de los sello distintos de estilo y comodidad. "El vestuario se diseñó para que las y los tripulantes se sintieran cómodos. Se tomó una decisión en común y en esa búsqueda se planteó el uso de las zapatillas, tal

como lo han hecho otras aerolíneas como Iberia y otras holandesas. El uso de las zapatillas calzaba perfecto porque van de la mano con la comodidad y funcionalidad que se buscó con el vestuario. Las zapatillas dan confort al tripulante y no le quitan elegancia a los uniformes", dice Donoso, quien trabajó este traje junto a su socia Mónica Carvallo.

La diseñadora dice que si bien el uso de las zapatillas es lo más llamativo, el diseño e incorporación de nuevas vestimentas a los trajes de los tripulantes son muy innovadores. "Lo que cambió fue el color y el estampado creado especialmente para SKY, según su imagen y los elementos gráficos que ya usaban. Se incorporaron nuevas prendas, por ejem-

plo, abrigos con cuello alto para hombres y mujeres. El vestido de las tripulantes es de corte recto y se necesitaba un poquito de altura en la zapatilla. Por eso llegó a un modelo con terraplén para dar esa altura", comenta.

**¿Me imagino que, por el uso de zapatillas, el vestido se tiene que usar como mini, arriba de la rodilla?**

"Sí, hay un manual de uso de la vestimenta y se recomienda usar el vestido cinco centímetros sobre la rodilla, lo que también permite comodidad y formalidad para la tripulante.

El nuevo vestuario comenzará a implementarse de forma progresiva a partir de julio de este año.